
◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。6 月に入
りいよいよ私の年度が今日を含め
4回となってしまいました。思い
起こせば昨年の 7月にはこれから
1年と思いましたが、今思います

とアッと言う間の 1年と言うことと、勿来ロータリー
の皆様に背中を押されて 1年を無事に終えることが
出来るということに、改めて感謝を申し上げたいと
思います。本日、鈴木幹事はお休みですが来週は私
が民生委員の県大会が郡山であります。今日は月初
めということで国歌斉唱ですが、実は私神社総代会
の会長をやっております。神社ではまず初めに国歌
斉唱を行います。そして、一小節を 2 回歌います。
何故かというと和歌だからです。調べていただくと
わかります。毎月１日は月並祭がありどんなに暑く
てもネクタイと決まっています。今年度も残り 4回
一生懸命務めて参りたいと思います。そして今日は
活動報告となっています。来週からは新年度の計画
発表、そして最終例会では、皆さんに感謝をしなが
ら楽しいお酒を飲みたいと思っています。また、先
日の国際大会で鈴木雅之会員から国際大会バナーを
買って来ましたといただきました。ありがたく飾ら
せていただきます。

◎幹事報告－高橋伸安副幹事
 ・いわき平ロータリークラブさん
から週報と 6月のプログラムが
届いています。
 ・国際ＲＩ事務所よりロータリー
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親睦活動月間案内が届いています。
 ・2023 － 24 年アクター、ライラ交流会開催のご案内
が届いています。
 ・ロータリー財団より ｢財団ニュース｣ が届いてい
ます。
 ・東京江戸川ロータリークラブ様から週報と 60 周年
記念誌が届いております。
 ・本日月初めの例会ですので例会終了後に理事会が
あります。
 ・次年度クラブ編成表を皆さんのボックスに入れて
おきましたのでご確認下さい。
 ・6 月 1 日（土）に会長杯ゴルフコンペが開催され、
小澤会員が優勝されました。おめでとうございま
す。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・クラブフォーラム本年度委員会
活動発表よろしくお願いしま
す。斉藤会長、木村副会長、蛭

田（剛）会長エレクト、高橋副幹事、清水、渡邉
公平パストガバナー、鈴村、吉野（彰）、嵐、佐藤
（泰）、鈴木（雅）、川口、渡邉（芳）、髙萩、長谷川、
星各会員
 ・誕生祝ありがとうございます。　　　　  　星会員
 ・本日早退ごめんなさい。　　　　  吉野（嘉）会員
◇親睦活動委員会
　今月誕生月の方へ誕生祝を差し上げたいと思いま

クラブフォーラム（活動報告）
　地米山記念奨学生
　　　金桐楗（キム ドンコン）さん
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月はロータリー
　　　　　親睦活動月間です－

ロータリーの目的
　　　　　齋藤　隆　会長

を尊重して実践しました。
☆ロータリー情報・戦略計画委員会　
　　　　　　　　　　　小委員長　星　　行夫
　全体として活発な活動はできなかった印象でした。
☆クラブ奉仕第二委員会　委員長　木村　博昌
　国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そ
う」を基本理念に活力ある楽しいクラブ活動が行え
るように目指しました。
☆出席・スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　小委員長　鈴村　正人
　例会等への出席状況を把握して例会や会報で会員
に報告して参りました。
☆プログラム委員会　小委員長　鈴木　雅之
　ロータリー活動の重要な例会を会長方針のもと各
委員会活動内容を考慮し、魅力ある楽しい例会プロ
グラムの作成に努めました。
☆クラブ広報委員会　小委員長　笠間　潤平
　例会の状況を記録し、内容をまとめた会報を毎週
欠かさず発行しました。
☆親睦活動委員会　斉藤　　隆会長
　一年を振り返って親睦委員会の皆さんには感謝の
気持ちしかございません。一年間ありがとうござい
ました。
☆職業奉仕委員会　高橋　伸安副幹事
　地域の企業職場を訪問見学し、他職業への理解を
深めました。
☆社会奉仕・環境保全奉仕委員会　
　　　　　　　　　　委員長　長谷川　勉
　自然保護の重要性を認識し、公共施設、後援等の
清掃奉仕作業や環境保全活動を行いました。
☆国際奉仕委員会　　斉藤　　隆会長
　国際奉仕委員会活動の理解を深めるための活動を
行いました。
☆青少年奉仕委員会　高橋　伸安幹事
　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青少年
の社会性や奉仕の心の育成に貢献しました。
☆ロータリー財団委員会　小委員長　髙萩　勝利
　「クラブの奉仕実践活動の下支えを通じて、ロータ
リーの存在意義と誇りを高める」ことの活動を行い
ました。
☆米山記念奨学会　小委員長　清水　信弘
　米山記念奨学会の目的及び事業について、理解と
認識を深めていただくための活動を行いました。
☆会　計　　副委員長　佐藤　泰良
　　年度予算計画に基づき適正に遂行できました。
☆ＩＴ委員会　委員長　鈴木　雅之
　本年度もホームページを随時更新して参りました。

す。名前を呼びますので前の方へどうぞ。星行夫会
員おめでとうございます。

◇ロータリー情報・戦略計画委員会
　　　　　　　　　　　ー星行夫小委員長
　2月3月にかけてクラブ健康度チェック検査を行いまし
た。その結果が出ましたので皆さんのボックスに入れてお
きました。後程ご覧下さい。
◎米山記念奨学生へ奨学金贈呈
　月初めですので米山奨学生の金桐楗（キム・ドン
コン）さんへ奨学金をお渡しいたします。前の方へ
どうぞ。

　私は東日本国際大学経済経営学部 4年生の金桐揵
と申します。私は先週相馬野馬追に行ってきました。
馬を近くで見たのが初めてだったので不思議でした。
日本の伝統衣装と武具を見て過去の日本にいるよう
でした。伝統を大切に若い世代に受け継いでいるの
に感動しました。日本の文化を深く理解する機会に
なりました。
◎ガバナー補佐予定者挨拶ー嵐　繁雄会員
　2025 － 26 年度の補佐が出た年度は IMやゴルフコ
ンペ等分区の行事があります。その準備の為に 1年
前から早目に各委員会を割り振っていただき私の一
存で決めさせていただきました。皆さんのご協力を
宜しくお願い申し上げます。
◎クラブフォーラム（活動報告発表）
☆会場監督（SAA）　SAA　嵐　　繁雄
　本年度の例会は計画通り開催できました。新型コ
ロナ以前に戻りました。
☆クラブ奉仕第一委員会　委員長　蛭田　　剛
　RI テーマ ｢世界に希望を生み出そう」、地区スロー
ガン「ロータリーの誇りを楽しもう」を基に魅力あ
るクラブ運営を目指しました。
☆会員増強・ＤＥＩ委員会　委員長　吉野　彰芳
　会長方針に沿って会員増強を目指し、DEI の原則

出席はロータリアンの三大義務の一つです




